## No Habrá Mayores

Sigue de la página cinco

El presidente de la Asociación Brasileña de la Industria de Máquinas (A.B.I. M.A.Q.), Cinar Kor tiene una posición idéntica a la de Augusto de Castro, aunque reconozca que, en los primeros momentos, la devaluación del peso argentino provocará un pequeño retraimiento, debido a la elevación natural de los precios de los productos.

Por su parte, el presidente de la Asociación Brasileña de la Industria Electro-Electronica (ABINEE), Firmino Rocha de Freitas cree que la decisión de las autoridades argentinas permiti-rá un incremento de las ventas de los productos en

Rocha de Freitas dijo que no cree que la "devalueción del peso estimulará la substitución de las importaciones argentinas en algunos sectores, como el de televi-sores a colores", pues preci-só, "las empresas argentinas son simples montadoras

e importan kits de otros paises, como Brasil'

El influyente diario de Rio de Janeiro, O'Globo, al comentar la decisión del gobierno argentino afirmó que "en principio, el merca-do argentino está bloqueado para los productos brasile-

Según O'Globo, "en caso de que no haya una flexibilidad en la medida, Argentina, en la práctica, marcha hacia una economia autárquica, rechazando las compras externas de la mayoria de los bienes que son o no producidos internamente o que tendrá sus compras impedidas por el incremento de los precios resultante de la devaluación del peso".

## DISMINUIRA EL TURISMO ARGENTINO

O Estado de Sao Paulo, influyente periodico de la capital paulista dijo que la devaluación del peso argentino reducirá sensiblemente el flujo de turistas argentinos a Brasil. ya que los viajes serán 30 por ciento más caros y además, agregó, provocará una caída de las ventas de los productos brasileños en el mercado argentino.

El diario económico Gaze-ta Mercantil dijo que difícilmente las exportaciones brasileñas, alcanzarán el presente año, el valor de mil millones de dólares lo-grados en 1980. Según Gazeta Mercantil los empresarios de Rio Grande Do Soul, provincia brasileña fronteriza con Argentina, están preocupados con la extensión de la devaluación de-terminada por las autoridades del vecino pals, pues sus ventas sufrirán una reducción sensible.

Wolfgang Klaus Sopher, presidente del grupo ZVI-Hercules, dijo que sus negocios en Argentina se reducirán bastante, pues la medida adoptada por el gobierno tiene por finalidad estimular la industria argentina y eso implica restricciones a las importaciones.

El empresario Frederico Behrens quien esperaba colocar el presente año en el mercado argentino unos 2.000.000 de dólares en mercancias, dijo que tendrá que cambiar sus objetivos y buscar otros mercados, pues la devaluación del peso no permitiră que alcance las metas establecidas por su empresa.

## EXCELSIOR

## Consideran Insuficiente la Devaluación del Peso Argentino

BUENOS AIRES, 2 de junio (AFP, EFE y AP)-Tras la devaluación de 30 por ciento de la moneda argentina y un dia de silen-cio bancario, el Mercado de Cambios estableció hoy que el dólar abriera a 4,200 pe-sos a la compra y a 4,270 a la venta.

Aver, el ministro de Economía de Argentina, Lorenzo Sigaut, anunció la devaluación del peso argentino en 30 por ciento, medida dispuesta por el Presidente de la nación, general Ro-berto E. Viola.

El Banco Central, por su parte, estableció que la declaración jurada rige para cualquier monto de dinero que se desee cambiar por dólares o comprar oro has-ta un máximo de 20,000 dólares. El comprador debe explicar claramente el destino de tales fondos.

Distintos sectores politi-

cos y productivos del país expresaron que "la deva-luación era inevitable", pero que tal medida será insuficiente para sanear

economia nacional, "Debe ir acompañada de audaces medidas de auxilio a la industria, comercio, actividades agropecuarias y sectores asalariados que atravicsan por una seria crisis de recesión", afirmaron. Otros sectores nacionales

exhortaron al Presidente Viola a romper los moldes de programas económicos que implantó, durante cinco años, el ex secretario de Economia, José A. Martinez de Hoz, a los que responsabilizan de la actual crisis que está viviendo Argentina.

Jacoues Hirsch, presidente de la Unión Industrial de Argentina expresó desde Ginebra, Suiza, su esperan-za de que la devaluación origine una disminución en las tasas de interés "que son absolutamente insoportables para el sector industrial".

La semana pasada llega-ron a más del 120 por ciento de interés anual. Hoy no había indicios de que disminuyeran.